
Interview
なんでも噛めるから、治療してよかった ！
「小学2年のときに初めて矯正歯科にいきました。そこから
治療をして、今はⅠ期治療が終わったところ。中学生になっ
たらマルチブラケットという装置をつけて本格治療を始め
る予定です。治療前は前歯が二重になっててよく噛めなかっ
たけど、今は何でも噛めるし治療してよかったです！」（談）

Interview
ブレースって、カッコいい ！
「お姉ちゃん二人も矯正歯科治療中
に『ブレスマ』に応募して、今回初めて
私が受賞しました。二人が治療している
のを見ていたからか、ブレースをつけるのに抵抗はまったく
なくて、むしろ、ちょっとカッコいいというか、治療するのに
ワクワクした気持ちがあって、早くとりたいとも思っていま
せん。治療前は人見知りしてあまり人と話すのが得意じゃ
なかったんですけど、治療してからは人前で話すことが好き
になりました。将来も、人と関わるお仕事がしたいな」（談）

Interview
「きれいになったね」って
いわれるのがうれしくて
「治療前は歯がガタガタしていて、このまま
だと並びきらないからと、ブレースをつける前に
4本抜歯しました。きれいな口もとになりたかった
から、歯を抜くのは全然平気でした！治療して1年半ほど経
ちますけど、写真を見ると口もとの感じが変わってきて、す
ごくうれしいです」（談）

「第14回ブレース スマイル コンテスト」受賞者作品のご紹介

歯と歯並びの
ニューズレターVol.2

応募コメント
矯正して、辛い事もありましたが、
楽しい事の方が多くなって来て、楽
しい矯正ライフを送っています！
「明るくなったね！」と言われる事が
増えてとてもうれしいです。

いっき

優秀賞　
「思いっきりわらう！」
伊藤心結さん 13歳／愛知県在住

大会賞　
「夏休み　笑顔はじける湘南の海」
大塚志歩さん 11歳／神奈川県在住

contest
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最優秀賞
「元気スマイル」　
中島和葉さん
 15歳／愛知県在住
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応募コメント
ちょうど矯正をはじめて1年。 最初は抜歯もこわいし、装置は気
になるし。 小学校の卒業アルバムにも矯正治療中の顔が載る
のが嫌だと思ったりもしたけれど、中学生になり、口元の印象が
変わったのか、お姉さんっぽくなったね、キレイになってきたね。 と
言われることも増えてきて、全然気にならなくなりました。 歯磨き

は少し大変ですが、
毎月一度の通院で
調整してもらって、
もっとキレイな歯なら
びを手に入れられる
日が今から楽しみで
す。 写真は北海道
旅行に行った時、
キレイな景色と撮影
してもらったのです
が、たのしそうにおも
いきり笑ったこの写真
がとても気に入った
ので、応募しました。

応募コメント
矯正治療を始める前は、前歯が前後
２列になっていて歯磨きがとても大変で
したが、治療が進み、きれいに歯が
揃ってきたので歯磨きも楽になりまし
た。 矯正を気にした事はなく、いつ
も笑顔がはじけています。


